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(BNTV, 24/07/2012) El programa "Buenas Noticias TV", que se emite los domingos a las 9:45
hs por La 2 de Televisión Española (RTVE), dedicó el pasado domingo 22 un interesante
reportaje a un "más interesante aún", ministerio de evangelización: "Kilómetro 0".

  

Km0 no es una iglesia local ni una gran organización misionera, pero en pocos años se ha
convertido en un ministerio de referencia para la evangelización en las calles.

      

Jacobo Bock, evangelista y fundador de "On the red box" ("Sobre la caja roja"), explica en el
reportaje los inicios de lo que hoy ya es un movimiento consolidado y en plena expansión
nacional e internacional. De cómo un puñado de creyentes evangélicos decidieron salir a la
mítica Puerta del Sol a evangelizar a los viandantes, sin más recursos que una caja a modo de
plataforma (que luego se convertiría en un auténtico icono y seña de identidad del ministerio),
sus voces (sin megafonía) y la ayuda de algún objeto que les sirviera para ilustrar una metáfora
o una parábola moderna.

  

Tal audacia pronto se vió recompensada, no solo con la atención y el interés de muchas
personas con hambre y sed espiritual, sino también con el apoyo de otros creyentes que les
pidieron "¿podemos también venir? Queremos aprender".

          
    Jacobo Bock en el programa "Ratones colorados", dirigido por Jesús Quinteros
| Fuente: EmisionTV   
      Con el tiempo, y con visión, aquellos humildes comienzos han dado sus frutos y hoy "Km0"
es un dinámico ministerio cristiano dedicado a la evangelización diaria en las calles que,
además, organiza cursos para interesados en crecer espiritualmente y forma evangelistas en
unas instalaciones acondicionadas a modo de "Sturbacks" (el "coffe house"), en donde reciben
y entrenan a los interesados.  

Bocks relata una anécdota curiosa, que sirvió para dar un gran impulso mediático a aquel
incipiente ministerio: "Un día pasó por aquí Jesús Quintero y se quedó a escucharnos.
Cuando terminamos nos dijo que le gustaría que fuésemos a su programa, a predicar con la
Caja Roja", relata. El programa era "Ratones colorados", que cubrió un ciclo muy exitoso en la
televisión pública andaluza. "El programa fue muy respetuoso... salió de maravilla y ¡pudimos
predicar el evangelio!", recuerda Bokcs.
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